

Forums pour les consommateurs

## positivité au cannabis?

Par Profil supprimé Posté le 14/09/2017 à 10h51

Bonjour,

Lors de la commission médicale me permettant de récupérer mon permis, le médecin m'a dit que les nouveaux tests salivaires détenus par les forces de l'ordre pouvaient révéler des traces de THC jusqu'à deux mois après la prise. Pensez vous qu'il m'ait dit vrai?

Merci pour vos réponses

### 1 réponse

---

Moderateur - 15/09/2017 à 13h15

Bonjour,

Nous n'avons pas confirmation de cette information et elle nous semble peu probable malgré les progrès des méthodes d'analyse.

Il est certain que désormais, chez certains consommateurs réguliers, les méthodes d'analyse quantitative peuvent retrouver dans le sang des traces de cannabis (THC, THC-COOH) plusieurs semaines après l'arrêt (parfois jusqu'à 30 jours).

L'une des voies d'introduction du cannabis dans la salive est le sang. Mais cela n'est pas suffisant pour en déduire que l'on peut trouver des traces de cannabis dans la salive si longtemps.

Cordialement,

le modérateur.